

Fecha 17.04.2009	Sección Dinero	Página 10
---------------------	-------------------	--------------

< CAMBIO CLIMÁTICO Y ECONOMÍA >

BM dará 700 mdd a México para mejorar el transporte

Este servicio público será su foco de atención

POR CARLA MARTÍNEZ

carla.martinez@nuevoexcelsior.com.mx

Este año, el Banco Mundial invertirá 500 millones de dólares en el tema de mejora del transporte urbano en un trabajo conjunto con el gobierno de México, dijo Axel van Trotsenburg, director del Banco para México y Colombia.

El proyecto se apoyará con 200 millones de dólares de fondos de inversión para el **cambio climático** ya existentes, sumando un total de 700 millones de dólares dedicados a este programa de transporte.

Durante el seminario *Desacoplado Crecimiento Económico y Emisiones de Carbono*, organizado por el Colegio de México (Colmex)



y el Banco Mundial, el director regional exhortó a que el gobierno contribuya en todos los niveles, ya que, para el directivo, en México hay una alta capacidad para enfrentar el tema.

Sin embargo, hay que difundir y capacitar a los funcionarios a nivel estatal y municipal.

Durante la presentación de dos estudios sobre **cambio climático** en México, Laura Tuck, directora de Desarrollo Sustentable para América Latina del Banco Mundial, dijo

que están trabajando en programas de financiamiento para la adaptación, mitigación y asistencia técnica en México, donde intervendrán con un importante apoyo económico que complementa el apoyo al programa de transporte urbano.

En cuanto al impacto de la crisis financiera internacional, Van Trotsenburg explicó que México aumentó su demanda de financiamientos al banco, pero, a pesar del **cambio** que esto significa, dijo que hay interés por parte del gobierno mexicano en el tema de **cambio climático**, por lo que no considera que la crisis signifique un problema, en **cambio**, propone buscar otras vías para hacerle frente al **cambio climático**.

Entrevistado por **Excelsior**, el directivo aseveró que los pronósticos sobre la crisis están cambiando, y reconoció que México cuenta con una macroeconomía sana.

